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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N'W /22/AONO/SDCC/CIPM
nu n-î POUR LA FOURNITURE DE DEUX (02) LOTS DE VEHICULES LEGERS TYPE

PICK-UP A LA SODECOTON

1) Objet de l'appel d'offres

Le Directeur Général de la SODECOTON lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la fourniture de
deux (02) lots de véhicules légers type pick-up à la SODECOTON.

2) Consistance des prestations
Les prestations objet du présent appel d'offres consistent en la fourniture de deux (02) lots de
véhicules légers type pick-up à la SODECOTON.

3) Délais de livraison

La fourniture objet du présent Appel d'Offres devra être livrée en position rendu Parc Auto de la
SODECOTON à Garoua, dans un délai de 90 jours, pour chacun des lots, à compter de la date de
notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

4) Allotissement
Le présent Appel d'Offres est lancé en deux (02) lots, répartis comme suit :

Lot 1 : fourniture d'un lot de trois (03) véhicules légers type PICK-UP simple cabine climatisés ;
Lot 2 : fourniture d'un lot de vingt-sept (27) véhicules légers type PICK-UP double cabine climatisés.

5) Cout prévisionnel
Le coût prévisionnel toutes taxes comprises de l'opération envisagée a été évalué à l'issue des études
préalables à 78 000 000 FCFA pour le lot 1 et 756 000 000 FCFA pour le lot 2.

6) Participation

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises ayant une parfaite
connaissance en la matière. Les groupements d'entreprises devront disposer d'un accord de
groupement constaté par un acte notarié dûment enregistré et référé au présent DAO.

7) Financement
Le financement est assuré par le budget de la SODECOTON de l'exercice 2022.

8) Consultation du Dossier d'Appel d'Offres.
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction Générale de la
SODECOTON à Garoua B.P. 302 Tél. 222-27-10-80, E- mail : sodecoton@sodecoton.cm, fax : 222-27-
20-68, à la Délégation de la SODECOTON de Yaoundé B.P. 304 Tél. 222-20-19-72 ou à la Délégation de
la SODECOTON de Douala B.P. 1699 Tél. 233-42-46-03, dès publication du présent avis.

9) Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres.
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Direction Générale de la SODECOTON à Garoua B.P.
302 Tél. 222-27-10-80, E- mail : sodecoton@sodecoton.cm, fax : 222-27-20-68, à la Délégation de la
SODECOTON de Yaoundé B.P. 304 Tél. 222-20-19-72 ou à la Délégation de la SODECOTON de Douala
B.P. 1699 Tél. 233-42-46-03 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non
remboursable de 350 000 (trois cent cinquante mille) FCFA payable sur le compte n° 97568660001-28
ouvert auprès des 12 agences BICEC ci-après au nom de " Compte Spécial CAS ARMP . Il s agit des
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agences de : Yaoundé Agence Centrale, Douala Bonanjo, Buéa, Ebolowa, Dschang, Ngaoundéré,
Maroua, LImbé, Bafoussam, Bamenda, Garoua, et Bertoua.

Le soumissionnaire devra s'y rendre muni d'une copie ou photocopie de l'avis d'appel d'offres.
Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement
portant bien le nom de l'entreprise, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'appel d'offres.

10) Remise des offres

Les soumissions présentées sous forme reliée, rédigées en Français ou en Anglais, établies en six (06)
exemplaires dont un original et cinq (05) copies, marqués comme tels devront parvenir au plus tard le
26/10/2021 à 15 heures au Secrétariat de la Direction Générale de la SODECOTON à Garoua. Les plis
renfermant les soumissions seront contenus dans une enveloppe extéri^r^^onyme portant la
mention : ^

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N N' 1^^ /22/AONQ/SDCC/C1PIVI
DU r0). POUR LA FOURNITURE DE DEUX (02) LOTS DE VEHICULES LEGERS TYPE

PICK-UP À LA SODECOTON

<1 A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

11) Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie
par un organisme financier agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la
pièce 12 du DAO, d'un montant égal à 1560 000 FCFA pour le lot 1 et 15120 000 FCFA pour le lot 2 et
valable pendant trente (30)jours au-delà de la date limite de validité des offres.

12) Recevabilité des offres
Les pièces du dossleradministratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées
conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente sauf celles dont l'émission sefeit
en ligne, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent
dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis
d'appel d'offres.

L'absence de la caution de soumission entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

13) Ouverture des plis
L'ouverture des plis sera effectuée en une seule phase par la Commission Interne de Passation des
Marchés de la SODECOTON dans sa salle de réunion à la Direction Générale de la Société à Garoua le
26/10/2022 à partir de 16 heures.

Seuls les soumissionnaires qui le désirent peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire
représenter par une personne dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.
Un seul représentant par soumissionnaire sera admis en salle.

14. Critères d'évaluation

Pour la comparaison définitive des offres, les critères ci-après seront pris en compte :

14.1. Critères éliminatoires ;

Il s'agit notamment :

1. De l'absence ou de la non-conformité d'une pièce administrative après le délai réglementaire
accordé;
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2. De l'absence le cas échéant d'un accord de groupement notarié et dûment enregistré ;

3. De l'absence de ia caution de soumission ;

4. Des fausses déclarations ou des pièces falsifiées ;

5. De l'absence des prospectus accompagnés des fiches techniques fournies par le fabricant ;
6. De la non-conformité des spécifications techniques majeures de la fourniture ci-après :

Lot 1 : fourniture d'un iot de trois (03) véhicules légers type PICK-UP simple cabine climatisés ;

Caractéristiques techniques

Modèle : standard

Véhicule de type double pont (4x4), simple cabine climatisé

Moteur

Moteur : diesel

Cylindrée : 2200 cm} minimum
Nombre de cylindre ; 04 minimum

Puissance : 08 CV minimum

Garde au sol 230 mm au minimum

Transmission

Boite de vitesse manuelle avec 5 rapport minimum

Boite de transfert à commande électrique ou automatique ou manuelle
Equipement

Grille de protection vitre arrière

Une bâche et son équipement de montage

Un bed liner

Lot de bord

-  Une (01) roue de secours complète
Une (01) trousse à outils composée (cric, outillage, 02 triangles, une clé de roue...)
Un (01) extincteur, un (01) gilet
Une (01) boite à pharmacie complète
Un catalogue atelier CD ou clé USB en français ou anglais
Un certificat de garantie

N.B. Chaque véhicule sera livré avec une carte grise au nom de la SODECOTON et les plaques
d'immatriculation CEMAC

N.B. ; les véhicules seront livrés avec un réservoir plein de carburant.

Lot 2 : fourniture d'un lot de vingt-sept (27) véhicules légers type PlCK-UP double cabine climatisés.

Caractéristiques techniques

Modèle : standard

Véhicule de type pick-up double pont (4X4), double cabine climatisé

Moteur

Moteur : diesel

Cylindrée : 2200 cm^ minimum
Nombre de cylindre : 04 minimum
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Puissance: 08 CV minimum

1 ransmissjon

Boite de vitesse manuelle avec 5 rapport minimum
Boite de transfert à commande électrique ou automatique ou manuelle
Garde au sol 230 mm au minimum
Equipement

Grille de protection vitre arrière
Une bâche et son équipement de montage
Un bed llner

Lot de bord

-  Une (01) roue de secours complète
-  Une (01) trousse à outils composée (cric, outillage, 02 triangles, une dé de roue...)
-  Un (01) extincteur, un (01) gilet

Une (01) boite à pharmacie complète
-  Un catalogue atelier CD ou dé USB en français ou anglais

Un certificat de garantie
N.B. . Chaque véhicule sera livré avec une carte grise au nom de la SODECOTON et les plaques
d'immatriculation CEMAC
N.B. : les véhicules seront livrés avec un réservoir plein de carburant.

7. De l'absence ou de la non-conformité de la Garantie et du Service après-vente ;
8. De l'absence d'un prix unitaire quantifié ;
9. Du non-respect de deux (02) critères essentieis ;
10. De la non-conformité du modèle de soumission ;
11. De I obtention de moins de 80% à l'évaiuation des critères essentiels.

En substance, ces critères sont résumés dans le tableau ci-après :
. Critère n° lA : Conformité des pièces du dossier administratif ;
. Critère n° IB : conformité des caractéristiques techniques majeures de ia fourniture dans la pièce n'
5 du présent DAO;
. Critère n" IC ; Garantie et Service après-vente ;
. Critère n' ID : Conformité des pièces de l'offre financière, notamment, les prix unitaires quantifiés et
le respect du modèle de soumission.

14. 2 Critères essentiels

. Critère n" 2A : engagement du fabricant (production de la lettre d'engagement) ou d'un distributeur
agréé comptant pour 30 % ; étant entendu que ledit distributeur présentera obligatoirement une copie
de sa convention d'agrément. La pièce requise (lettre d'engagement) devra être en original.
. Critère n" 2B ; références du soumissionnaire comptant pour 30 %. Justifier d'au moins une livraison
de fournitures similaires (véhicules légers) au cours des cinq dernières années y compris l'année en
cours à la SODECOTON ou ailleurs.

. Critère n" 2C ; délais de livraison comptant pour 10 %. Respect des délais du DAO.

. Critère n 2D ; Capacité financière délivrée par une banque où le soumissionnaire est domicilié et au
moins éga^le à 39 000 000 FCFA pour le lot 1 et 378 000 000 FCFA pour le lot 2 ; comptant pour 15 % ;
. Critère n" 2E : Chiffre d'Affaires moyen des exercices 2020,2019 et 2018 au moins égal à 78 000 000
FCFA pour le lot 1 et 756 000 000 FCFA pour le lot 2 ; comptant pour'15%.
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L'évaluation de ces critères se fera de manière purement positive (oui) ou négative (non). Toute
réponse négative (non) lors de l'examen des critères éliminatoires entraîne la disqualification de
l'offre. Quant aux critères essentiels, un minimum de 80 % sera requis pour être retenu pour l'étape
suivante.

14.3. Evaluation des offres financières

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant présenté un dossier technique acceptable
seront prises en compte pour la suite de l'analyse.
Pour la comparaison des offres. Il sera considéré les coûts toutes taxes comprises en position rendu
parc auto de la SODECOTON à Garoua.

15) Attribution

A l'Issue de l'évaluation des offres, la commande sera attribuée lot par lot au soumissionnaire
remplissant les capacités techniques et financières requises et présentant l'offre évaluée la moins
disante. Un soumissionnaire peut être attributaire des deux (02) lots.

16) Durée et validité des offres
Il est précisé aux soumissionnaires qu'ils resteront engagés par leurs offres pendant une durée de
quatre-vingt-dix (90) Jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

17) Renseignements complémentaires
Pour tout renseignement complémentaire, s'adresser au secrétariat de la Direction Générale de la
SODECOTON Tél. 222 27 10 80, Email : sodecoton@sodecoton.cm, à la Délégation SODECOTON de
Yaoundé B.P. 304, Tél/Fax. 222 20 19 72 ou à la Délégation SODECOTON de Douala B.P. 1699 Tél et
Fax. 233 42 46 03.

Garoua, le 2 0 SEPI 2022

Copies :

MINMAP

ARMP

Maître d'Ouvrage
Président aPM

Affichage

DIREaEUR GENERAL,

SODECOTON

direction
C£«EfM

Henri Pierre MOURRAIN
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N' ̂  ̂ ̂ /22/ONlT/SDCC/ITB OF _2_0__S££I_2Q22
FOR THE SUPPLY OF TWO (02) BATCHES OF LIGHT PICK-UP TYPE VEHICLES TO SODECOTON

1) Subject of the invitation to tender
The General Manager of the SODECOTON launches an Open National invitation to Tender for the
reallzation of the opération indicated above.

2) Nature of services
The services subject of this invitation to tender consist to the suppiy for two (02) batches of light pick-
up type vehicles to SODECOTON.

3)DeIiverydeadline
The services which form the subject of this invitation to tender wiii be deiivered at Transit Storage of
SODECOTON in Garoua II, In the deiay of 90 days, for each batch, from the notification date to begin
the services;

4)Allotment
This invitation to tender is launched in two (02) batches, subdivided as foilows :

Batch 1: suppiy of a batch of three (03) light air-conditioned single cabin PICK-UP type vehicles;

Batch 2: suppiy of a batch of twenty-seven (27) light air-conditioned double cabin PICK-UP type
vehicles.

5) Estimated cost .
The estimated cost includes aii taxes of the opérations at the end of the previous studies is
78 000 000 CFAF for the first batch and 756 000 000 CFAF for the second batch.

6) Participation and origîn
The invitation to tender is open to ail enterprises having a perfect knowiedge of the subject. Business
Group must have a grouping agreement estabiished by a registered notarial deed and referred to this
tender.

7) FInancing
Financing is assured by the SODECOTON budget of 2022 financiai years.

8) Consultation of Tender file . „ . ̂
Tender files may be consuited, during working hours, at the SODECOTON Head office m Garoua P.O.
BOX. 302 Tel. 222-27-10-80, E-mall : sodecoton@sodecoton.cm, fax : 222-27-20-68, at the
SODECOTON Délégation In Yaoundé P.O. BOX. 304 Tel. 222-20-19-72 oratthe SODECOTON Délégation
in Douala P.O. BOX. 1699 Tel. 233-42-46-03, as soon as this notice is pubiished.

9) Acquisition of Tender file .
The Tender Documents can be withdrawn during working hours at SODECOTON Head Office m Garoua
Po. Box 302 Tel,: 222-27-10-80, Fax: 222-27-20-68, E-maii : sodecoton@sodecoton.cm, at the
Délégation of SODECOTON in Yaounde Po Box 304 Tel. : 222-20-19-72 or at the Délégation of
SODECOTON in Douala B.P. 1699 Tel.233-42-46-03, after payment in cash of a nonrefundable sum of
350 000 (three hundred and fifty thousand) CFAF payable on the account n" 97568660001-28 opened
in the 12 BICEC agencies below the name of Account Spécial CASE ARMP It is about the agencies of.
Yaoundé Centrai Agency, Douala Bonanjo, Buéa, Eboiowa, Dschang, Ngaoundéré, Maroua, Limbé,
Bafoussam, Ba'menda, Garoua, and Bertoua.
The tenderer should return provided himself of a copy or photocopy of the Tender notice.
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At the moment of the Tender file wlthdrawai, the tenderer shoUld give a copy of the payment receipt
bLring the name of the company, the name of the Contracting Authority and the number of the
invitation to tender.

"èÏïETreÏenS in form connected and written in French or ff
including one original marked as such will have to arrive at the latest on 26/10/2022 at 3 PM
SODECOTON Head office in Garoua. ^ ̂
The folds containing the tenders should carry the inscript^n^,

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N"^^ /22/ONIT/SDCC/ITB OF
FOR THETpprV riWO (02) BATCHES OF LIGHT PICK-UP TYPE VEHICLES TO SODECOTON

"TO BE OPENED ONLY DURIN6 THE BID-OPENING SESSION."

Each "endTrt wiil join to his administrative parts a bid bond deiivered by a
structure approved by the Ministry in Charge of Finances of Cameroun whose amount is fixed at
X 560 000 CFAF for the batch 1 and 15120 000 CFAF and vaiid forthirty (30) days beyond the original
date of the validity of the offers.

Thl administratif do^ required must be produced in originais or true copies certified by the
issuing service or compétent administrative authority; except those whose émission is
Sance with the Spécial Conditions of the invitation to tender. They must not be older than th ee
months preceding the date of submission of bids or must not be have been estabiished after the signing
ofthe tender notice.

The absence of a bld bond will resuit in the simple rejection of the offer wlthout any pétition.

ife°bidTfIfe'opened in a single phase by the internai Tender Board of SODECOTON in Its meeting
room atthe Head office of the Society in Garoua on 26/10/2021 from 4PM.

Only bidders can attend or be duiy represented by a person of their choice having a perfect Knowledge
ofthe offer.

Only one représentative per bidder will be admitted In room.

Ffrtte ïï œSSn ofthe tenders, the criteria hereafter wiii be taken into account, these include:
14.1- Ellmlnatory criteria:

1  Absence or non-compliance of an administrative document after the reguiar given deadUne;
2  The absence, where applicable, of a notarized and duiy registered groupmg agreement,
3  The absence of the bid bond;
4 The false déclarations or forged documents; , j manufarturer
5  The absence of prospectus accompanied by technical fact sheets provided by the manufacturer,
6  Non-compiiance with the technical major spécifications beiow:
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Batch 1: supply of a batch of three (03) light air-conditloned single cabin PICK-UP type vehicles
Technicals features

Model: regular
Double deck type vehicle (4x4), air-conditioned single cabin
Motor

Diesel motor
Displacement; 2200 cmr minimum
Number of cylinder; 04 minimum
Power : 08 HP minimum
Transmission
Manual gearbox with minimum 5 gears
Transfer box wIth electrfc or automatic or manual control
Ground clearance 230mm minimum
Equipment
Rear window protection grille
A tarpaulin and its mounting equipment
A bediîner
Lot edge

One (01) complété spare wheel
One (01) compound tool kit (jack, tools, 02 triangles, a wheel wrench, etc.]
One (01) fire extinguisher, one (01) vest
One (01) complété medicine box
A workshop catalog CD or USB key in French or English
A guarantee certificate

N.B. ;Each vehicle will be delivered with a registratlon card In the name of SODECOTON and CEMAC
license plates
N.B.: the vehicles wlll be delivered with a full tank of fuel.

Batch 2 : supply of a batch of twenty-seven (27) lIght air-conditloned double cabin PICK-UP type
vehicles.

Technical features

Model: regular
Doublé deck pick-up vehicle (4X4)
Motor

Diesel motor

Displacement; 2200 cm*^ minimum
Number of cylinders: 04 minimum
Power; 08 HP minimum

Transmission
Manual gearbox with minimum 5 gears
Transfer box with electrle or automatic or manual control
Ground clearance 230mm minimum
Equipment
Rear window protection grille
A tarpaulin and its mounting equipment
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A bediiner

Lot edge

One (01) complété spare wheel
One (01) compound tool kit (jack, tools, 02 triangles, a wheel wrench, etc.)
One (01) fire extinguîsher, one (01) vest

One (01) complété medicine box
A workshop catalog CD or USB key in French or English
A guarantee certificate

N.B. :Each vehicle will be deiivered with a registration card in the name of SODECOTON and CEMAC
license plates

N.B.: the vehicles will be deiivered with a full tank of fuel.

7  Absence or non-compllance of warranty and Service after sale ;
8  The absence of a quantlfied unit price;
9  Non-respect of two (2) essentlal criteria;
10 Non-Çonformity of the submission mode!;

11 Obtaining less than 80% to the évaluation of essentiel criteria.

In substance, these criteria are summarized in the following Unes

Criterion n* lA: conformity of the administrative documents;

Criterion n" IB: conformity of technical major spécifications of the supply listed in the document n® 5
of this tenderflle;

Criterion n" IC: Warranty and Service After Sale;
Criterion n" ID: conformity of the parts of the financial offer In partiçular, quantlfied unit prlces and
compliance with the submission model.

14.2- Essential criteria

Criterion n' 2A: The manufacturer commitment or an authorized distributor, counting for 30 %. It
being understood that sald distributor will necessarily présent a copy of his agreement of approval.
The requlred document (letter of commitment) shouid be In original.
Criterion n" 2B: References of the tenderer 30 %.

Criterion n' 2C: delivery period 10%.
Criterion n " 2D: Financial capacity issued by a bank and at least equal to 39 000 000 CFAF for the batch

1 and 378 000 000 CFAF for the batch 2; counting for 15%
Criterion 2E: Average turnover for the past three years at least equal to 78 000 000 FCFA for the batch

1 and 756 000 000 FCFA for the batch 2; counting for 15%

The évaluation of these criteria will be positive (yes) or négative (no). Any négative response (no)
during the examlnatlon of the eliminatory criteria will disqualify the tender. For the essential criteria,

a minimum of 80 % will be necessary to be retalned.

14.3- Evaluation of financial bld

Only blds that are technicaiiy acceptable wlii be retalned for the assessment of their financial offers.
For the comparison of the offers, it will be considered the costs ail taxes Included.

15) Award
The award will be done, on the basis of the lowest bld, to the tenderer fuifilling the technical and
financial conditions requlred. One tenderer can be awarded the two (02) batches.
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16) Valldlty of offers

Bidders will remain commltted to their offers for ninety (90) days from the deadilne set for the
submission of tenders.

17) Complementary information
Complementary Information may be obtained during working hours at the secrétariat of the
SODECOTON Head Office in Garoua Po. Box 302 Tel.: 222-271-080, Fax; 222-272-068, E-mall:
sodecoton@sodecoton.cm. Or at the SODECOTON Délégation In Yaoundé Po. Box. 304, phone & Fax.
222 201972, or at the SODECOTON Délégation in Douala Po. Box 1699, phogj ̂

IJHE GENERAL MANAGER
Copies !

MINMAP

APMP

ProJectOwner DIRECTIOW
Chalrpersons GEMEn4L£_
DIsploy.

SODECOTON

enri Pierre MOURRAIN
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